

Berufung von Mitgliedern in die Arbeitsgruppe Stadtentwicklung**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
04.03.2021	Hauptausschuss und Ausschuss für öffentliche Ordnung

Beschlussvorschlag:

Der Hauptausschuss und Ausschuss für öffentliche Ordnung beruft die in dem der Originalniederschrift als Anlage beigefügten einheitlichen Wahlvorschlag aufgeführten Personen als ordentliche Mitglieder bzw. stellvertretende Mitglieder in die Arbeitsgruppe Stadtentwicklung.

Begründung:

Bereits seit langen Jahren leisten vorbereitende Gremien wie Lenkungsgruppen und Arbeitsgruppen wichtige Arbeit in der konzentrierten Vorbereitung und Aufbereitung von Informationen und Themen, bevor diese dann in die Ausschussberatungen und später ggf. in die Entscheidungsfindung eintreten.

2014 wurden die Lenkungsgruppe Steinmüller und die Arbeitsgruppe Wirtschaftsförderung unter dem Aspekt übergreifender Themen und unter der Annahme betrachtet, dass sich der Fokus über das Steinmüllergelände hinaus ausdehnen wird. Die Arbeit der beiden Gremien wurde in der Arbeitsgruppe Stadtentwicklung zusammengefasst.

Dieses Modell hat sich bewährt, weswegen die Stadtratsfraktionen in den Vorgesprächen zur konstituierenden Sitzung des Rates am 02.11.2020 übereingekommen sind, die Arbeitsgruppe Stadtentwicklung mit etwas reduzierter Personenzahl erneut zu bilden. Dazu haben sich die Fraktionen auf den als Anlage beigefügten einheitlichen Wahlvorschlag verständigt.

Anlage/n:

Einheitlicher Wahlvorschlag zur Besetzung der Arbeitsgruppe Stadtentwicklung